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Zitat von Der Clubberer 

Zumindest nicht in der Nähe unseres Profikaders. Es gibt allerdings mehrere
etablierte Erstligatrainer, die an dem Jungen interessiert sind.

Mal schauen, ob wir noch von ihm hören werden. Ich gehe davon aus. Das
Beispiel Niklas Hörber wirft nach meiner Meinung kein wirklich gutes Licht
auf unsere ach so gute Jugendarbeit.

Alles anzeigen 

Welche Talente wurden denn am Valze nicht erkannt und haben woanders große Karriere
gemacht? Kies zählt da allerdings nicht, denn der hat richtig Geld gebracht. Welche Talente
wurden also verkannt,...na?
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